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La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder 

Ejecutivo por intermedio del Ministerio de Seguridad, jnforme: 

a) Nurnero de agentes destinados en cada Comisarfa del Departamento 

San Martin, y cuantos en la actualidad prestan servicio 

efectivamente; 
b) Cantidad de agentes policiales egresados en el aiio 2020; 
c) Cantidad de agentes ya dispuestos durante el transcurso del presente 

afio y los que piensa disponer en relaci6n a los recientemente 

egresados para el Departamento San Martin, detallandose los 

asignados a cada una de las localidades que comprende el mismo; y, 

d) Criterios que se toman en consideraci6n al momento de efectuar tat 

distribuci6n. 

Lorena Ulieldin 
Diputada Provincial 

FUNDAMENTOS 

Senor Presidente: 

Todos sabemos que el afio 2020 ha afectado en general el normal 

desempeiio de sus tareas habituales a la totalidad de ciudadanos y 

ciudadanas de nuestra provincia y del pals entero y que, dentro de ese 

universo, las fuerzas policiates han resultado ser uno de tos sectores mas 
castigados, atento ta cantidad de contagios de COVID-19 sufridos por sus 
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integrantes, circunstancia que ha provocado la merma en el personal 

afectado a los distintos servicios. 
Asi mismo el Gobierno de la provincia, a traves del Ministerio de Seguridad, 

entreg6 hace unos dias los diplomas a 391 cadetes de la Policia que 

egresaron del Instituto de Seguridad Publica (ISeP), siendo esta la segunda 

cohorte de efectivos policiales que egresan este afio y se integran a la 

Polida de Santa Fe. 
En el sentido expresado, ante la preocupaci6n de la merma seiialada y la 

importancia de contar con la mayor presencia policial en las distintas 

localidades el Departamento San Martin, resulta necesario conocer con 

precision la cantidad de agentes con los que cuenta cada comisaria del 

Departamento San Martin, cuantos fueron asignados en el transcurso del 

afio 2020 y lo seran pr6ximamente y los criterios utilizados para tal 

distribuci6n. 

Por lo antes expuesto, solicito a mis pares la aprobaci6n del presente 

proyecto de Comunicaci6n. 

Lorena Ulieldin 
Diputada Provincial 
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